

ATLETISMO

Ruth Ndoumbe obtuvo el título nacional junior de triple salto

La saltadora de altura Ana Comendador finalizó en quinta posición de su competición

La primera jornada del Campeonato de España junior de atletismo, que se está celebrando en San Sebastián, deparó una medalla de oro para la representación del Ría Ferrol. La saltadora Ruth Ndoumbe cumplió los pronósticos y ganó la prueba de triple salto.

REDACCIÓN FERROL

Ruth Ndoumbe redondeó con el título nacional de categoría junior la temporada de su especialización definitiva en la disciplina de triple salto. Ayer, en el Campeonato de España de la categoría, que se está celebrando en San Sebastián, la atleta coruñesa realizó un concurso muy regular y ganó con una marca de 12,99 metros. Aunque este registro se queda algo lejos de los 13,22 que la saltadora tiene como plusmarca personal, le permitió adjudicarse la medalla de oro con relativa diferencia sobre sus oponentes y redondear el quinto puesto que obtuvo el fin de semana pasado en Zaragoza con motivo del Campeonato de España de la categoría absoluta.

La representación del Ría Ferrol en este Nacional de categoría junior tuvo otra finalista en la per-

sona de Ana Comendador, que tomó parte en la competición de salto de altura. En ella, la atleta herculina partía con el quinto mejor registro de todos los participantes y finalizó en la misma posición, con un mejor intento de 1,61 metros, lejos de las posiciones de medalla y también de su mejor marca personal en esta modalidad.

Clasificación > La jornada de ayer también registró la clasificación para la final de 400 vallas de Beatriz Bachero, que fue segunda en su serie con un tiempo final de 1:05.19 y aspira a medalla en la final de esta tarde (parte con la cuarta mejor marca de la competición). También en los 800 metros lisos habrá representación del club local, ya que Almudena Rodríguez y Cristina Pérez fueron primera y segunda en sus respectivas semifinales de la distancia -la primera hizo 2:19.32 en la primera semifinal, mientras que Pérez paró el crono en 2:18.60 en la segunda- y hoy parten como rivales a batir para lograr las medallas en la competición nacional.

Menos suerte tuvo la velocista Esperanza Caldas que, aunque en la prueba de 100 metros lisos mejoró su marca personal de la presente temporada con un tiempo de 12.79, no pudo clasificarse para la final de la distancia. Caldas



Ndoumbe hizo buenos los pronósticos en San Sebastián

JORGE MESA

FINALISTAS

Almudena Rodríguez y Cristina Pérez lograron su pase a la carrera decisiva de los 800 metros lisos

tampoco tuvo suerte en la prueba de 200 metros lisos, en la que quedó apeada en semifinales pese a hacer un registro de 26.23.

Para hoy también está prevista la participación de Raquel Moledo en la final de lanzamiento de peso (no parte entre las favoritas a lograr medalla), que se une a las otras representantes del Ría Ferrol clasificadas para las carreras decisivas. En ellas, la entidad local espera aumentar su botín de medallas en esta cita.

VELA

El Concello de Valdoviño oferta campamentos en agosto

REDACCIÓN FERROL

Los niños y jóvenes de Valdoviño, de entre 10 y 20 años, tendrán la oportunidad a lo largo del mes de agosto que está cerca de comenzar de disfrutar de varios campamentos de vela que se van a desarrollar a lo largo de los fines de semana en la zona del pantano de As Forcadas. Dada la existencia en el territorio de este concello de recursos naturales "únicos y exclusivos", tal y como asegura el grupo de Gobierno de Valdoviño, la intención es la de dar a conocer estos magníficos recursos y programar un conjunto de actividades que se pueden realizar en ellos.

El campamento de vela acercará a los niños valdovineses a la práctica de actividades deportivas y de ocio diferentes a las que están habituados, como puede ser la práctica de los deportes de vela. En este caso, la iniciativa que se lleva a cabo en Valdoviño incluye clases teóricas y prácticas, manutención para todos los participantes, juegos nocturnos y la concesión de una licencia para todos los que vayan a participar en esta iniciativa que tendrá lugar en el mes de agosto.

El primero de los campamentos tendrá lugar el fin de semana del 5 y 6 de agosto y los siguientes se celebrarán en los posteriores del mes hasta el de los días 26 y 27 de agosto, que será el último en celebrarse. Los interesados en inscribirse tienen de plazo hasta la jornada de mañana en la Oficina de Turismo del Concello y para ello deben abonar la cantidad de 50 euros. Para obtener más información hay dos teléfonos de contacto, que son el 617 459 900 por un lado y el 981 485 850 por otro.

HÍPICA

Alberto Pérez se impuso en Narón

El jinete ferrolano ganó la prueba de grupo IV, mientras que María Lago lo hizo en 1,10 metros

REDACCIÓN FERROL

Finalizó la segunda jornada del Concurso Hípico de Narón, en el que toman parte cerca de cien caballos y que fue seguido por un numeroso público.

Los jinetes locales fueron los protagonistas, ya que obtuvieron el triunfo en dos de las principales pruebas del programa. Así, el ferrolano Alberto Pérez Lago, con Autos Norte Marshall, logró imponerse en el grupo IV, sobre 1.20 metros, por delante de Lucía Gi-

ráldez, con Bulería, y del portugués Luis Fernandes, montando a Leinne 3.

A su vez, otró amazona departamental, María Lago, fue la mejor sobre 1,10 metros, a lomos de Corinthe Trefle, superando a Gloria Hevia y a Sara Tomé.

En la prueba de más altura de la jornada, el grupo III, sobre 1:30 metros, la victoria se fue para A Coruña, ya que José Luis Milán, con Santa Apolonia Frenda, fue el mejor de los participantes, flan-

queado en el podium por Luis Fernandes, con Bo, y Antonio Bértomeu, a lomos de Lord.

En metro, Miren Zurufe venció con Lerida de Tus, mientras que el 0.80 metros fue Emma Fernández, con Dover, la que se llevó el máximo galardón.

El día se cerró con una prueba de potencia, donde Javier Vidal fue el que consiguió elevarse más al superar el listón colocado a 1.40 metros.

Hoy se cierra esta nueva edición con la prueba más importante del campeonato, el Gran Premio Concello de Narón, que es el de mayor dotación económica, programado para las 19.00 horas. Posteriormente, se procederá a la clausura del certamen, acto en el que estará incluida una exhibición de caballería militar del siglo XVIII.



Las amazonas destacaron en las pruebas de ayer

PAULA IGLESÍAS